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Vereadores propõem área para futura ampliação do HR 

Um grupo de 11 vereadores apresentou na Câmara Municipal a Indicação nº 531 ao Po-
der Executivo, sugerindo a decretação de utilidade pública de área anexa ao Hospi-
tal Regional de Toledo para sua futura ampliação. O documento assinado por Neu-
di Mosconi, Airton Savello, Edmundo Fernandes, Gabriel Baierle, Leandro Moura, 
Olinda Fiorentin, Pedro Varela, Renato Reimann, Vagner Delabio, Valtencir Careca 
e Walmor Lodi aponta que a decretação de área de utilidade pública do terreno entre o 
HR e o estacionamento da PUC se justifica pela sua importância e urgência. Veja mais

Vereadores apontam que área deve ser considerada pela perspectiva de crescimento demográfico

Moção aplaude 20 anos da Engenharia de Pesca na Unioeste
O Curso de Engenharia de Pesca foi implantado na Universidade Estadual do Oeste do 
Paraná (Unioeste) em 1997, e até 2016 já formou 212 acadêmicos. Homenageando os 20 
anos de história do curso no Município de Toledo, o Requerimento nº 92/2017, assina-
do por 18 vereadores, solicita uma Moção de Aplausos à Unioeste – Toledo. A apresen-
tação do Requerimento nº 92 trouxe à sessão da Câmara na segunda-feira a coordena-
dora do curso, professora doutora Maria do Carmo Gominho Rosa, vários professores e 
alunos.  O curso possibilita várias atuações profissionais àqueles que o concluíram, des-
de a docência no ensino superior, até o trabalho em campo no Paraguai e até Equador. 
Ainda é necessário ressaltar a importância da realização da Semana Acadêmica de Pes-
ca (SAEP), que promove a interação de estudantes e profissionais da área. Entenda
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Câmara aprecia nova prorrogação para Fórum Trabalhista
A Câmara Municipal está apreciando proposta que amplia novamente o prazo para a Justiça 
do Trabalho construir sua nova sede em terreno municipal doado no Centro Administra-
tivo, no bairro Tocantins. A proposta está prevista no Projeto de Lei nº 63, que “prorro-
ga o prazo para cumprimento de encargo pela União Federal” e deu entrada na sessão de 
segunda-feira, dia 5 de junho. O projeto, de autoria do Poder Executivo, visa ampliar o 
prazo para atendimento do encargo previsto na doação de área de 4.798,50 m². O prazo se 
encerra em julho próximo e ainda está em andamento a licitação do Tribunal Regional do 
Trabalho da 9ª Região visando a construção do Fórum Trabalhista de Toledo. Saiba mais
Vereadores sugerem revitalização da pista de bicicross
Um grupo de vereadores apresentou na Câmara Municipal a a Indicação nº 532 ao Poder 
Executivo, propondo que determine a execução dos serviços de revitalização da Pista de 
Bicicross, anexa ao Parque Frei Alceu, no Jardim Porto Alegre. “A medida ora reivindica-
da deve-se ao fato do abandono daquele espaço, necessitando a sua reconstrução, pois não 
permite a sua utilização nem pelas crianças e jovens da comunidade, muito menos pelos 
atletas de rendimento que hoje são obrigados a treinar nos municípios vizinhos”, aponta o 
documento. Os vereadores Neudi Mosconi, Airton Savello, Edmundo Fernandes, Gabriel 
Baierle, Genivaldo Paes Leandro Moura, Olinda Fiorentin, Pedro Varela, Renato Reimann, 
Vagner Delabio, Valtencir Careca e Walmor Lodi apontam que após a revitalização será 
possível a implantação de uma escola de bicicross em parceria com a comunidade. Entenda

Saúde recebeu 24,07% das receitas, que subiram 18%

O setor de saúde recebeu 24,07% das receitas consideradas para atender o setor, as 
quais tiveram ainda um crescimento de 18,01% no comparativo de 2016 com 2017. Os 
dados foram informados à Câmara Municipal pelo secretário da Saúde, Thiago Da-
ross Stephanello, durante audiência pública para exposição aos vereadores pelo Po-
der Executivo, através da Secretaria da Saúde, da prestação de contas a respeito da ofer-
ta e serviços de saúde nos meses de janeiro a abril. A audiência no dia 31 de maio, às 
18:30h, foi conduzida pela Comissão da Saúde, Seguridade Social e Cidadania. Confira

Audiência reuniu vereadores, autoridades da área, Conselho de Saúde e populares
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Escola de kung-fu recebe moção de aplausos da Câmara

Para marcar o Dia Mundial do Meio Ambiente, o Departamento de Comunicação So-
cial da Câmara de Toledo produziu um vídeo sobre o tema. O Dia Mundial do Meio 
Ambiente foi definido pela ONU-Organização das Nações Unidas a partir da Conferên-
cia das Nações Unidas sobre o Meio Ambiente Humano. Também conhecida como Con-
ferência de Estocolmo, ela foi a primeira grande reunião de chefes de estado organizada 
pela ONU para tratar das questões relacionadas à degradação do meio ambiente, sendo 
realizada entre os dias 5 a 16 de junho de 1972 na capital da Suécia, Estocolmo, fican-
do definida a data de sua abertura como o Dia Mundial do Meio Ambiente. Veja mais

Vídeo produzido pelo Departamento de Comunicação da Câmara lembra data do meio ambiente

Foto:Rodrigo Sardi

Circo da Alegria é tema de indicação na Câmara
O Circo da Alegria motivou a Indicação nº 539/2017, que pede a inclusão do projeto entre as 
entidades beneficiadas com recursos municipais. O Circo da Alegria busca auxiliar crianças 
e adolescentes carentes, sem obtenção de lucros, através do ensino de artes circenses, sempre 
com o objetivo de educar e conscientizar os jovens, tornando-os melhores cidadãos. Além 
disso, eles realizam anualmente a Mostra de Circo, que também envolve a Escola Municipal 
Anita Garibaldi, o Circo Ático e a Prefeitura Municipal de Toledo, e chega a receber mais de 
25 mil pessoas da região. Levando em consideração  a importância do trabalho realizado pelo 
Circo da Alegria, os vereadores Pedro Varela, Renato Reimann, Airton de Paula, Edmundo 
Fernandes, Gabriel Baierle, Genivaldo Paes, Leandro Moura, Neudi Mosconi, Olinda Fio-
rentin, Valtencir Careca, Vagner Delabio e Walmor Lodi pedem na Indicação nº 539/2017 
a inclusão do circo entre as entidades beneficiadas com recursos municipais. Saiba mais

Extraordinária aprecia R$ 6,548 milhões em créditos orçamentários
A Câmara Municipal realizou sessão extraordinária no dia 2 de junho, para apreciar o Projeto 
de Lei nº 62, que autoriza abertura de créditos adicionais suplementar e especial de R$ 6,548 
milhões no orçamento do Município de Toledo e altera dispositivos da Lei ‘R’ nº 27/2017. A 
sessão iniciada por volta das 9h aprovou a proposta do Poder Executivo por unanimidade e ela 
foi submetida a segunda votação na sessão ordinária de segunda-feira, dia 5 de junho. Confira

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/embedder/video-comemora-dia-mundial-do-meio-ambiente
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Comissão da Câmara debate artistas de rua em sinaleiras

A Comissão do Trabalho, Administração e Serviços Públicos da Câmara Municipal dis-
cutiu em reunião ordinária nesta quinta-feira, dia 8, as questões levantadas em torno do 
crescimento do número de artistas de rua apresentando-se em sinaleiras do município. A 
Comissão integrada pelo presidente Pedro Varela, vice-presidente Airton Savello e secre-
tário Genivaldo Paes, mais os membros Leoclides Bisognin e Neudi Mosconi, convidou 
autoridades e lideranças para debater o tema. Participaram o vice-prefeito e secretário da 
Cultura Tita Furlan, o secretário de Segurança e Trânsito João Crespão, o Conselho de Se-
gurança, através de seu representante Lourival Neves Júnior, o capitão Marco Aurélio de 
Carvalho e o 2º tenente Gabriel Zago, do 19º Batalhão, além da participação dos vereadores 
Vagner Delabio e Walmor Lodi e assessores parlamentares, além de jornalistas. Entenda

Comissão da Câmara debateu as reclamações sobre artistas de rua nas sinaleiras
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Vereadores solicitam programa para preservação urbana
A Indicação nº 533/2017, apresentada na Câmara na sessão de segunda, dia 5, pro-
pôs  ao Poder Executivo a implantação do programa  denominado “Bela Toledo”, ten-
do como principal objetivo a limpeza de praças, jardins, parques e diversos outros espa-
ços públicos. O objetivo é revitalizar principalmente lugares vandalizados ou pichados. 
Além disso, recomenda-se que as ações sejam divididas entre as secretarias, garantin-
do uma abrangência melhor, e não sobrecarregando nenhum setor em específico. A pro-
posta foi subscrita pelos vereadores Neudi Mosconi, Airton Savello, Edmundo Fer-
nandes, Gabriel Baierle, Genivaldo Paes, Leandro Moura, Olinda Fiorentin, Pedro 
Varela, Renato Reimann, Vagner Delabio, Valtencir Careca e Walmor Lodi. Veja mais

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/comissao-da-camara-debate-artistas-de-rua-em-sinaleiras
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Morre em Toledo ex-vereador e cidadão honorário

Faleceu no dia 2 de junho, em Toledo, Leonardo Balcewicz, ex-vereador que represen-
tou o Distrito de Novo Sarandi na Câmara Municipal de 1964 a 68 e era Cidadão Ho-
norário de Toledo. O ex-vereador estava hospitalizado há vários dias e faleceu de ma-
drugada, no Hospital Campagnolo. O corpo foi transferido pela manhã para o velório na 
Capela Nossa Senhora das Graças, em Novo Sarandi, onde foi realizada missa de cor-
po presente às 16:30h e em seguida o sepultamento no cemitério do distrito. Saiba mais

Leonardo Balcewicz (centro) com os então vereadores Odair Maccari e Luís Fritzen na entrega da homenagem

Foto: Rodrigo Sardi

A Festa do Costelão à Fogo de Chão já é tradicional no Município de Toledo, e, em sua 
8ª edição, realizada no dia 28 de maio, contou com o prestígio de mais de 1,5 mil  vi-
sitantes, motivando a apresentação do Requerimento nº 91 na Câmara Municipal. Ten-
do em vista que essa promove uma maior interação dentro da sociedade toledana, as 
vereadoras Marly Zanete e Olinda Fiorentin, e os vereadores Ademar Dorfschimidt, 
Airton Savello, Antonio Zóio, Corazza Neto, Gabriel Baierle, Genivaldo Paes, Leocli-
des Bisognin, Marcos Zanetti, Pedro Varela, Renato Reimann, Vagner Delabio pedem 
no Requerimento nº 91/2017 uma Moção de Aplausos à comunidade da Capela Sagra-
do Coração de Jesus, por serem os responsáveis pela organização dessa festa. Entenda

Capela Sagrado Coração de Jesus tem Moção de Aplausos

Pedida restauração asfáltica para a Aldeia Betesda
O Centro Social e Educacional Aldeia Infantil Betesda é uma instituição sem fins lucrativos, 
e tem o objetivo de atender, de maneira geral, crianças, adolescentes, famílias e até idosos, 
promovendo assim uma maior qualidade de vida a eles. Tendo em vista que o acesso interno 
da entidade está em más condições, foi apresentada a Indicação nº 540 ao Poder Executivo 
pedindo apoio à entidade. Os vereadores Renato Reimann, Airtond de Paula, Edmundo Fer-
nandes, Gabriel Baierle, Genivaldo Paes, Leandro Moura, Neudi Mosconi, Olinda Fioren-
tin, Pedro Varela, Valtencir Careca, Vagner Delabio e Walmor Lodi solicitam na Indicação 
nº 540/2017 ao Executivo a restauração asfáltica do acesso interno do Centro Social. Confira
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